

Retiran del IML cuerpo de persona muerta en Masaya

Lunes, 02 De Julio De 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) informa a la ciudadanía que el 27 de Junio a las 1 y 30 minutos de la madrugada, ingresó el cadáver del señor Rigoberto Flores Martínez de 32 años de edad, procedente del Hospital Dr. Humberto Alvarado de Masaya.

El informe médico legal indica que la causa de la muerte fue herida por proyectil de arma blanca en el abdomen.

El cuerpo fue retirado del IML a las 2:00 de la tarde por la señora Josefa Vega Martínez.

Asimismo informa que a las 12:15 del mediodía del 27 de junio ingresó el cadáver del adolescente John Eduardo Calero Hernández, de 16 años de edad.

El joven habitaba en el Barrio René Cisneros y su cuerpo fue retirado del Instituto de Medicina Legal a las 6:58 de la noche, por su papá el señor José Ramón Calero Molinares.

El informe médico legal indica que la causa de la muerte fue Herida por proyectil de arma de fuego, con entrada y salida en cráneo.